



Die 110 Mädchen und Jungen werden von den Erzieherinnen des Kindergartens und 20 ehrenamtlichen Mitarbeitern der Kirchengemeinde betreut.

Foto: privat

# St. Victor: 110 Mädchen und Jungen bei Bibelwoche

Sie beschäftigen sich mit Themen rund um das Meer – Ergebnisse sind am Sonntag im Gottesdienst zu sehen

**Victorbur.** Rund um das Meer geht es derzeit in der Victorburger Kinderbibelwoche, die in diesem Jahr zum 22. Mal stattfindet. 110 Mädchen und Jungen treffen sich in diesen Tagen an der Pestalozziallee in der Kirche, im Gemeindehaus und im Kindergarten.

In einem täglichen Auf-

takt-Kindergottesdienst werden ab 9.30 Uhr biblische Meeres-Themen mit den Kindern betrachtet und danach in verschiedenen Arbeitsgruppen im Gemeindehaus und im evangelisch-lutherischen Kindergarten kreativ weiterverarbeitet. Ehrenamtliche haben in der Kirche ein „Meer“ entstehen

lassen, das nun nach und nach mit den Bastelarbeiten der Kinder bestückt wird. So werden Mobiles mit Meeresbewohnern, eine Arche mit den zugehörigen Tierfiguren, aber auch „Küstenschutzmaßnahmen“ von den Kindern beigesteuert.

Wie in den vergangenen Jahren, darf ein vitaminrei-

ches Frühstück für die Teilnehmerschaft nicht fehlen. Neben den Erzieherinnen des Kindergartens sind 20 ehrenamtliche Mitarbeiter der Kirchengemeinde am Werk, die in drei Teams (Gruppenleitung, Organisation, Küche) für das Wohlergehen der Mädchen und Jungen sorgen.

Am Sonntag findet als Abschluss der Bibelwoche ein Familiengottesdienst statt. Dieser beginnt um zehn Uhr in der St.-Victor-Kirche. Die Kinder werden der Gemeinde dort die Ergebnisse ihrer Arbeit vorstellen. Auch die neue Diakonin Sandra Stelzenberger stellt sich dann vor (wir berichteten gestern, Seite 9).